Reunión, para garantizar continuidad de 4T: Mier

de los mexicanos

quiere a la GN.

asegura Mier

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que la plenaria de Morena ha sido principalmente para garantizar la continuidad de la Cuarta Transformación, así como para garantizar el sistema de seguridad nacional a través de la Guardia Nacional.

"Tenemos que consolidar el sistema de seguridad, debemos de garantizar certeza operativa, administrati-

va, de coordinación a la Guardia Nacional", dijo.

Tiene unos niveles de aceptación que rondan en el 75 por ciento, quiere decir que 75 de cada 100 mexicanos quieren a

la Guardia Nacional, quieren que se garantice la seguridad y la integridad de las personas y de su patrimonio, y un instrumento de pacificación es la Guardia Nacional", indicó en entrevista con medios.

El morenista sostuvo que también es importante el tema de finanzas, como mejorar la estabilidad macroeconómica de México, la estabilidad del peso y que no haya déficit fiscal, pues se debe en buena medida a que durante la pandemia los programas sociales permitieron el consumo y que se reactivaran las economías locales y tener un país en materia económica estable.

En torno al tema legislativo señaló que se encuentran en la mejor disposición para dialogar con la alianza Va por México, pues aclaró que cualquier propuesta que sea en beneficio de la ciudadanía, la van a acompañar, pero cualquier otra que atente contra beneficio, contra la se-

> guridad, contra la economía de la población, no la apoyarán. Mientras que en el tema de la pasarela de las "corcholatas" dijo que la prioridad es la unidad, ya que la bendición de los candidatos es la del pueblo y son ellos quienes

deben elegir a su representante, tras ser cuestionado sobre Ricardo Monreal y la falta de apoyo.

"La encuesta es el método que garantiza la incorporación de la opinión de la mayor cantidad de ciudadanos, hombres y mujeres, otro procedimiento es muy selectivo y tiene un margen mayor que el 3.5, el 2.5 que tienen los márgenes de error en una buena encuesta", agregó.

Que se queden con su moratoria: Adán Augusto

EL SECRETARIO de Gobernación, Adán Augusto López Hernández reiteró que la moratoria legislativa de los partidos de oposición, sólo es un discurso de minorías, cuando hay una mayoría cohesionada y profesional con Morena y sus partidos aliados.

"Yo que se que dicen que la moratoria legislativa, pero eso sólo es el discurso de las minorías cuando hay una mayoría cohesionada política y profesionalmente preparada, pues allá ellos que se queden con su moratoria", destacó.

En un video compartido en sus redes detalló que hay una mayoría que representa al pueblo de forma comprometida con el interés supremo de México en nombre del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Son 279 legisladores que con sus acciones como dijo Simón Bolívar, echan el miedo a la espalda para salvar a la patria", aseveró.

El encargado de la política interior del país sostuvo que Morena debe seguir trabajando para que se consolide la transformación de este país, "pues ya llevamos cuatro años y después llega un periodo de consolidación", dijo.

Jorge Butrón